



SE LLEVÓ A CABO CON ÉXITO EL CIERRE DE ACTIVIDADES DEL DIPLOMADO “BUEN GOBIERNO EN SOCIEDADES COMPLEJAS”.

8 de abril de 2025

Con una emotiva y significativa ceremonia de clausura preliminar, concluyó la cuarta edición del Diplomado “Buen Gobierno en Sociedades Complejas”, programa académico que ha reunido a destacadas autoridades universitarias, servidores públicos y estudiantes comprometidos con la mejora del ejercicio gubernamental en contextos de alta complejidad.

Durante el acto, se reconoció el esfuerzo y dedicación de las y los 81 participantes que, a lo largo de más de siete meses, fortalecieron sus conocimientos en materia de gobernanza, gestión pública y participación ciudadana.



El Dr. Eduardo Robledo, coordinador del Programa Universitario de Gobierno (PUGOB), abrió la sesión destacando el entusiasmo y compromiso del alumnado, así como la invaluable labor del Dr. Manuel Martínez Justo, a quien calificó como un “democratizador del conocimiento” y pieza clave en la consolidación de este diplomado, desde su nacimiento en la FES Acatlán.



“Lo que bien empieza, mejor termina. Hoy cerramos este módulo como si fuera el primero: con ánimo, con entusiasmo y con un gran interés por el servicio público”, expresó Robledo.

Por su parte, el Dr. Armando Tomé González, director de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA-UNAM), subrayó el valor personal y profesional que representa este diplomado en su propia trayectoria. Agradeció a los equipos de trabajo que hicieron posible esta edición, y felicitó a los egresados por su constancia: “Hoy culmina un esfuerzo de casi siete meses. Gracias por su compromiso con la formación, con la Universidad y con el país”.



El Dr. Martínez Justo, exdirector de la FES Acatlán, extendió un mensaje de gratitud a todos los actores que han participado en el diseño, coordinación y desarrollo del diplomado. Asimismo, dio la bienvenida al Mtro. Raciél Pérez Cruz, presidente municipal de Tlalnepantla de Baz y egresado distinguido de FES Acatlán, quien compartió su experiencia en la gestión pública y los desafíos de gobernar uno de los municipios más relevantes del Estado de México.



Pérez Cruz reflexionó sobre el concepto de gobernanza, citando a la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) para destacar la necesidad de construir relaciones cooperativas y competitivas entre actores diversos, tanto institucionales como ciudadanos, en la toma de decisiones públicas. “Es un honor estar aquí y contribuir con experiencias reales a este diálogo académico que fortalece el servicio público”, declaró.

La ceremonia formal de clausura y entrega de diplomas se llevará a cabo próximamente en la Facultad de Contaduría y Administración, donde autoridades y participantes celebrarán de manera oficial este importante logro académico.

Con su cuarta edición, el diplomado Buen Gobierno en Sociedades Complejas se consolida como un espacio interdisciplinario de formación crítica, diálogo colaborativo y compromiso ético con la transformación del gobierno en contextos complejos, apuntando hacia una nueva generación de líderes públicos preparados para enfrentar los retos contemporáneos del país.